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IL PROCESSO SI È SVOLTO IN CORTE D'ASSISE

Chieti. Omicidio Alina
Cozac, il convivente: «Non
l'ho uccisa, le volevo bene»

Dichiarazioni spontanee per l'imputato che respinge tutte le accuse

Giustizia, Del
Mastro: «Tribunali
abruzzesi saranno
stabilizzati»
Martina Colabianchi
«I tribunali minori abruzzesi possono
confidare nel fatto che non verranno mai
chiusi e anzi verranno stabilizzati. È un
impegno del governo Meloni e così sarà.
Lo abbiamo sempre detto e lo faremo». È
quanto a�ermato dal sottosegretario alla
Giustizia, Andrea Delmastro, intervenuto
nel corso della cerimonia di giuramento
di 174 nuovi agenti di polizia
penitenziaria a Sulmona, assieme al
presidente della Regione, Marco
Marsilio, alla vice presidente del
consiglio regionale, Marianna Scoccia e
al candidato sindaco del centrodestra,
Luca Tirabassi. Il sottosegretario tiene
quindi vive le speranze per i tribunali
sub-provinciali abruzzesi di Avezzano,
Sulmona, Lanciano e Vasto. Stando alla
riforma della geografia giudiziaria datata
2012, il primo gennaio 2026 dovrebbe
essere la data ultima entro la quale si
dovrebbe fermare la loro attività. Il
Coordinamento per la salvaguardia dei
tribunali abruzzesi, che mette insieme i
rappresentanti dei quattro territori
interessati, aveva chiesto al Governo di
inserire nel Decreto Milleproroghe una
“proroga-scudo“. In sostanza, un
provvedimento che consenta di
calendarizzare le udienze nei quattro
tribunali anche dopo la data del primo
gennaio 2026. Intanto, però, il
sottosegretario Delmastro aveva già
assicurato l’impegno del Governo
attraverso un disegno di legge, la cui
presentazione dovrebbe essere
imminente, che dovrebbe rivedere la
geografia giudiziaria e salvare quindi,
definitivamente, i quattro tribunali sub-
provinciali abruzzesi. Buone notizie
anche per il carcere peligno. «Il nuovo
padiglione sarà aperto in condizioni di
totale sicurezza», ha detto il
sottosegretario, dopo la di�da
presentata dalle organizzazioni sindacali
nei giorni scorsi, che continuavano a
sollecitare un incremento del personale e
maggiore sicurezza, soprattutto
dopol’aggressione subita, nei giorni
scorsi, da tre agenti penitenziari e dal
direttore della struttura. «Poi l’elenco
delle assunzioni tra i baschi blu che
andranno a dare sollievo alle carceri
italiane e abruzzesi. Da quando c’è il
governo Meloni, sono stati immessi in
servizio 1.479 nuovi agenti del 181/o
corso, 249 del 182/o, 1.870 del 183/o e oggi
giura il 184/o con 1.327 agenti. Abbiamo
già firmato nuovi bandi per il
reclutamento di nuovi agenti. Mai più
carenza di polizia penitenziaria», ha
concluso Delmastro.
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«Non ho mai fatto male a nessuno nella
mia vita e ovviamente non ho ucciso
Alina». Lo ha detto ieri in Corte d'Assise a
Chieti rendendo spontanee dichiarazioni,
Mirko De Martinis, accusato di aver
ucciso la convivente Alina Cozac,
strangolandola in casa a Spoltore il 22
gennaio 2023. «Quella notte Alina -
prosegue De Martinis - si è sentita male e

ho chiamato immediatamente i soccorsi,
ho assistito a tutti i tentativi di salvarle la
vita, l'hanno intubata con grande
di�coltà e hanno fatto tutte le manovre
con grande energia. Le volevo bene, per
lei ho lasciato mia moglie e i miei figli,
stavamo insieme da 17 anni ed è stato un
rapporto fra alti e bassi, abbiamo...

Scontri post gara L'Aquila-Sambenedettese:
multe e sanzioni a entrambe

Lo ha deciso il giudice sportivo in seguito ai gravi fatti di domenica (segue a pag. 4)
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Pd su mense pescaresi: «non c'è alcuna
delibera su tariffe calmierate»
Il 24 gennaio scorso, il Tribunale
Regionale Amministrativo ha chiuso il
contenzioso sull’a damento del servizio
mense nelle scuole pescaresi, ed entro 30
giorni dovrà comunicarne l’esito, ma la
questione relativa alle mense scolastiche
resta aperta. A parlarne è ancora il
capogruppo del Partito Democratico
comunale, Piero Giampietro, che
evidenzia come, qualunque sia l’esito
stabilito dal TAR, le famiglie dovranno
pagare le nuove tari e, fino a sei euro a
pasto. A nulla sono servite, dunque, le
battaglie intraprese dall’opposizione per

l’applicazione delle tari e calmierate, dal
momento che l’accordo stabilito con la
maggioranza non è mai arrivato a
delibera di giunta. Il consigliere del PD
chiede dunque chiarezza: il bilancio è
ancora in discussione e il finanziamento
previsto per garantire la copertura
economica delle tari e concordate al
momento non c’è. «Oggi non c’è ancora la
certezza che le tari e applicate saranno
quelle conquistate dalle famiglie assieme
a noi del centrosinistra e non quelle
contestate, fino a sei euro a pasto»...

Teramo, 'Ndrangheta:
sequestrati beni per
due milioni di euro ad
un 56enne calabrese
Andrea Di Paolo

Il Comando Provinciale dei
Carabinieri di Teramo ha eseguito
tre provvedimenti di sequestro di
beni nei confronti di un sorvegliato
speciale di 56 anni, di origini
calabresi, con obbligo di dimora a
Teramo ma attualmente è
irreperibile. L'operazione di
sequestro d'urgenza è stata
coordinata dalla Direzione
Distrettuale Antimafia di Reggio
Calabria e riguarda beni per un
valore complessivo di due milioni
di euro. Le indagini condotte dai
Carabinieri hanno confermato la
cosiddetta pericolosità sociale del
soggetto, già emersa in precedenti
condanne che ne avevano
evidenziato l’appartenenza ad
articolazioni territoriali
extraregionali della criminalità
organizzata calabrese 'ndrangheta.
A ra orzare ulteriormente la
presunzione di legami con la
criminalità organizzata sono altri
episodi nei quali il 56enne si è
sottratto all'applicazione di pene e
misure di prevenzione personali.
economico-patrimoniali Le del
verifiche Nucleo Informativo di
Teramo hanno portato, infatti, alla
luce una sproporzione...
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L'Aquila, immobili
comunali: Csx chiede
alla Corte dei Conti di
fare chiarezza
Tommaso Cotellessa

Le opposizioni in Consiglio
comunale sono intervenute sul
tema relativo allo stato degli
immobili del Comune dell'Aquila,
denunciando la presenza di una
situazione poco chiara che rischia
di generare caos e gravi sprechi. La
denuncia arriva con la presa d'atto
di una serie di documenti che
prontamente sono stati consegnati
alla Corte dei Conti per fare
chiarezza sull'attuale stato dell'arte
della gestione degli immobili del
Comune. La principale critica
mossa dagli esponenti
dell'opposizione alla Giunta Biondi
riguarda il mancato compimento
del processo che avrebbe dovuto
portare alla sede unica degli u ci
comunali. Per questo progetto,
come ricorda la consigliera
comunale Stefania Pezzopane,
l'amministrazione...
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